

## COMUNICADO

### ***Gobierno de Gibraltar: Ministerio de Turismo, Igualdad, Servicios Sociales y Vivienda***

#### **El Explorer of the Seas hace escala inaugural en Gibraltar**

Gibraltar, 11 de mayo de 2015

Gibraltar recibió hoy otra visita inaugural de un crucero, la séptima en lo que va de año, con la llegada a puerto esta mañana temprano del crucero Explorer of the Seas, de la Royal Caribbean International.

El Explorer of the Seas, recientemente sometido a una reparación y un reacondicionamiento en dique seco de gran envergadura, es un crucero de clase Voyager con un arqueo bruto de 138.194 toneladas y 311 metros de eslora. El espectacular crucero de quince cubiertas puede albergar a 3.114 pasajeros y una tripulación de 1.100 personas.

La Ministra de Turismo, Samantha Sacramento, comentó que estaba encantada de que el puerto de Gibraltar acogiera una nueva escala inaugural de un crucero.

La Ministra de Turismo declaró: “El Gobierno de Gibraltar reconoce la gran importancia que esto tiene para el sector de cruceros y todos los esfuerzos llevados a cabo por la Oficina de Turismo de Gibraltar, que ha colaborado con otros departamentos del Gobierno, como la Autoridad Portuaria, para consolidar al Peñón como un puerto de escala para el sector mundial de cruceros.

Es relevante desde el punto de vista político que el Explorer of the Seas protagonice la séptima escala inaugural que realiza un crucero en Gibraltar en lo que va de año, lo que da fe de la extraordinaria labor que hemos llevado a cabo desde nuestra elección en 2011 para promover Gibraltar como uno de los principales destinos turísticos del Mediterráneo, además de probar la confianza que el mercado deposita en Gibraltar como puerto de escala.

Estoy convencida de que ésta será otra exitosa temporada para todos los sectores relacionados con la industria de los cruceros y para el comercio, los cuales se beneficiarán de este periodo de intensa actividad. Nuestro compromiso constante con los sectores naviero, turístico y de ocio gibraltareños no cesará”.

La Ministra añadió que ésta ha sido una semana muy intensa en el puerto de Gibraltar, donde la profesionalidad manifestada en la gestión de estos megacruceros es admirable.

El consignatario del Explorer of the Seas en Gibraltar es la empresa Incargo Shipping Services.

## COMUNICADO

### Nota a redactores:

**Esta es una traducción realizada por la Oficina de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.**

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con  
Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, [miguel@infogibraltar.com](mailto:miguel@infogibraltar.com), Tel 609 004 166  
Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, [sandra@infogibraltar.com](mailto:sandra@infogibraltar.com), Tel 661 547 573

Web: [www.infogibraltar.com](http://www.infogibraltar.com), web en inglés: [www.gibraltar.gov.gi/press-office](http://www.gibraltar.gov.gi/press-office)  
Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/InfoGibraltar)



## PRESS RELEASE

No. 297/2015

Date: 11th May 2015

---

### **‘Explorer of the Seas’ makes inaugural call to Gibraltar**

Gibraltar today received yet another inaugural cruise visit, the seventh of the year, when the Royal Caribbean International vessel ‘MS Explorer of the Seas’ sailed into the port early this morning.

The ‘Explorer of the Seas’ which has recently undergone major dry dock refurbishment, is a Voyager class cruise ship with a gross tonnage of 138,194 and a length of 311 metres. The spectacular 15-decked vessel can carry 3,114 passengers and has a crew of over 1,100,

Minister for Tourism, Samantha Sacramento MP said she was delighted that the Port of Gibraltar was hosting yet another inaugural cruise call.

The Minister said: “The Gibraltar Government attaches great importance to the cruise industry and all the efforts undertaken by the Gibraltar Tourist Board, working with other government departments such as the Port Authority, to consolidate the Rock as a major port of call for the global cruise trade.

“It is politically significant, to note that the Explorer of the Seas is the seventh inaugural cruise call that we have received in Gibraltar so far this year, testament to the extraordinary work that we have done since we were elected in December 2011 to promote Gibraltar as a leading tourist destination in the Mediterranean and shows the confidence that the market has in Gibraltar as a port of call.

“I am confident this will be another successful season for all sectors related to the cruise industry and commerce that are benefitting from this high period of activity we are experiencing. Our untiring commitment the local shipping, tourist and leisure industries will continue.”

The Minister added that this had been an extremely busy week for the Port of Gibraltar whose professionalism in the handling of all these megaships had been admirable.

The local ship agent for the Explorer of the Seas is Incargo Shipping Services.

Ministry of Tourism, Equality, Social Services and Housing,

HM Government of Gibraltar • 14 Governor’s Parade • Gibraltar GX11 1AA

t +350 20066482 f +350 20042509 (Centrex 2368) e mfess@gibraltar.gov.gi w gibraltar.gov.gi